



CWO Dean J. Scanlan, CD

CWO Scanlan joined the CAF as a reservist with the 1st Nova Scotia Highlanders in January 1989. During his time with the 1st Nova Scotia Highlanders, he completed his basic training and battle school at CFB Gagetown, along with his machine gunners, Recce/advanced Recce, Communications, ISCC, and small arms courses. CWO Scanlan decided to leave the CAF in 1996 to pursue a career in the construction field. After the establishment of the Airfield Reserve Flights in Atlantic Canada, he decided to re-enroll in the fall of 1998 as a Plumber and Heating Technician with his home Flight in Pictou, NS. During his time with the Airfield Reserves, he participated in several US Air National Guard exchanges at various bases and took part in two Silver Flag Training exercises and competed in Readiness Challenge 8, all in Tyndall, FL.

In May 2001, CWO Scanlan transferred to the regular force and was posted to 4 ESR at CFB Gagetown, NB. During his time there, he deployed in 2004 on OP DANACA in the Golan Heights. In 2005, he was posted to CFB Greenwood, where he was promoted to MCpl in January 2006. In Dec 2007, CWO Scanlan was posted to CFB Halifax and worked in Contracts. After his promotion to Sgt in Dec 2009, he assumed the role of Contracts Supervisor. During his time in Halifax, he deployed with JTF Afghanistan in 2009 and OP Hestia Haiti in 2010. In the summer of 2011, he was posted to CFB Wainwright as the Contracts O, and in Jan 2013, he was promoted to WO. In 2014, he was posted to the language school in Valcartier, and after completing his training, went to RP OP's. In January 2016, he was promoted to MWO and took over as Operation Officer for Real Property Operations Unit – Quebec Detachment Valcartier. In July 2016, CWO Scanlan was posted to Real Properties Operation Unit - Ontario Section Toronto as the SSM, and in February 2019, he deployed on OP Impact as the Camp Sgt Major. Upon his return to Toronto in Aug 19, he was immediately posted to Trenton into the position of CESF MWO with 8 MSS. CWO Scanlan was promoted to his current rank of CWO on 25 June 2022 and posted to RPOP(O) as the CWO for the Ontario region.

In 2023, CWO Scanlan was posted for his final move and assumed the position of Unit Chief Warrant Officer of Real Property Operations Unit-Pacific. Upon retirement, Dean plans to follow Lori for the rest of her career, wherever that may take them, and spend more time with their grandchildren. In the meantime, they plan to enjoy everything that Vancouver Island has to offer.

.....

L'Adjuc Scanlan s'est enrôlé dans les FAC en tant que réserviste auprès du 1st Nova Scotia Highlanders en janvier 1989. Au cours de son séjour au sein du 1st Nova Scotia Highlanders, il a complété son entraînement de base et son école de combat à la BFC Gagetown, ainsi que ses cours de mitrailleurs, de reconnaissance/reconnaissance avancée, de communications, de CCSI et d'armes légères. L'Adjuc Scanlan a décidé de quitter les FAC en 1996 pour poursuivre une carrière dans le domaine de la construction. Après la création des escadrille aeriene de reserve dans le Canada atlantique, il a décidé de se réenrôler à l'automne 1998 comme plombier et technicien en chauffage auprès du CEF à Pictou, en Nouvelle-Écosse. Au cours de son séjour au sein des escadrille aeriene reserves, il a participé à plusieurs échanges de la Garde nationale aérienne américaine dans diverses bases et a pris part à deux exercices d'entraînement Silver Flag et a participé au Readiness Challenge 8, tous à Tyndall, en Floride. En mai 2001, l'Adjuc Scanlan a été muté à la Force régulière et a été affecté au 4 RAG à la BFC Gagetown, au Nouveau-Brunswick. Pendant son séjour là-bas, il a été déployé en 2004 dans le cadre de l'opération DANACA sur le plateau du Golan. En 2005, il a été affecté à la BFC Greenwood, où il a été promu au grade de caporal-chef en janvier 2006. En décembre 2007, l'Adjuc Scanlan a été affecté à la BFC Halifax et a travaillé aux contrats. Après sa promotion au grade de sergent en décembre 2009, il a assumé le rôle de superviseur des contrats. Pendant son séjour à Halifax, il a été déployé auprès de la FOI Afghanistan en 2009 et de l'opération Hestia Haïti en 2010. À l'été 2011, il a été affecté à la BFC Wainwright en tant qu'officier des contrats et en janvier 2013, il a été promu au grade d'adjudant. En 2014, il a été affecté à l'école de langues de Valcartier et, après avoir terminé sa formation, il a rejoint le Gp opérationnel immobilières. En janvier 2016, il a été promu au grade d'adjudant-chef et a pris la relève en tant qu'officier des opérations pour l'unité des opérations immobilières – Détachement du Québec Valcartier. En juillet 2016, l'adjudant-chef Scanlan a été affecté à l'unité des opérations immobilières – Section de l'Ontario à Toronto en

tant que sergent-chef de l'unité, et en février 2019, il a été déployé sur l'opération Impact en tant que sergent-major de camp. À son retour à Toronto en août 2019, il a été immédiatement affecté à Trenton au poste d'adjudant-chef du CESF avec le 8 MSS. L'adjudant-chef Scanlan a été promu à son grade actuel d'adjudant-chef le 25 juin 2022 et affecté au RPOP(O) en tant qu'adjudant-chef pour la région de l'Ontario.

En 2023, l'adjudant-chef Scanlan a été affecté à son dernier poste et a assumé le poste d'adjudant-chef de l'unité des opérations immobilières – Pacifique. À la retraite, Dean prévoit suivre Lori pour le reste de sa carrière, où que cela les mène, et passer plus de temps avec leurs petits-enfants. En attendant, ils prévoient profiter de tout ce que l'île de Vancouver a à offrir.